



## Tras resultados de Va por México, Movimiento Ciudadano afirma que irá solo hacia 2024

Rolando Ramos

rolando.ramos@economista.mx

**El partido** Movimiento Ciudadano (MC) está buscando al “personaje” que, con “el proyecto de Nación” que construye actualmente, pueda ser “competitivo” para disputar la Presidencia de la República en 2024, afirmó Dante Delgado Rannauro.

Tras analizar los resultados de las recientes elecciones de gobernador en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas, el presidente nacional del MC concluyó que no conviene a su partido sumarse a la alianza Va por México, conformada por el PAN, PRI y PRD, porque de seis gubernaturas en disputa perdió 4 y miles de votos cada una de esas fuerzas políticas.

De ahí que rumbo a las elecciones del 2023 para renovar las gubernaturas del Estado de México y Coahuila, y la presidencia de México en el 2024, anunció,

MC contendrá solo, no en alianza como quieren sus homólogos panista, priista y perredista.

“Piden que MC se vaya al precipicio con ellos cuando lo que tenemos que hacer es imaginar una salida inteligente, rompiendo paradigmas”.

Los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, opinó, no tienen “claridad sobre cómo lograr el éxito en 2024.

“No se trata de imaginar quién (de los partidos de oposición) va a llevar la candidatura presidencial; es parte del gran problema que hay en el país”.

En MC están convencidos, aseguró, que sí es posible ganar la presidencia de la República dentro de dos años.

“No es con el ejercicio que ellos han construido”, explicó en referencia a la alianza Va por México; “la opción es MC. Va costar trabajo advertirlo (...) Si es posible conseguirlo, sí hay un realineamiento de fuerzas políticas”.

### Construcción de proyecto

Delgado abundó que MC va a “intentar continuar en la construcción de un proyecto que esté por encima de los partidos políticos, que construya la nueva oposición. Es claro que MC está trabajando para ganar la presidencia de la República y no es una tarea fácil, pero por fortuna tenemos personajes nacionales y regionales”.

Durante la conferencia de prensa ofrecida por los dirigentes del MC, Salomón Chertorivsky, diputado federal y presidente del Consejo Consultivo Ciudadano Pensando en México, afirmó, con base en cifras mostradas, que a la fecha la alianza Va por México “no les ha servido a los partidos (que la integran) para ganar votos”.

De 2016 a 2022 el PAN y el PRI perdieron “la mitad” de sus votos en los seis estados donde hubo elecciones el pasado 5 de junio, precisó.

Morena y MC, presumió, fueron los únicos partidos con “votación creciente”.